
藤
本
議
員
は
、
６
月
２

日
、
議
会
全
員
協
議
会
で

防
衛
施
設
庁
の
施
設
部
長

渡
部
氏
が
、
議
員
の
質
問

に
答
え
て
「
新
庁
舎
の
建

設
に
関
わ
る
補
助
金
11
億

３
千
万
円
を
保
留
し
て
い

る
」
こ
と
を
明
ら
か
に
し
、

こ
の
こ
と
に
つ
い
て
、
仁

比
聡
平
参
議
院
議
員
と
連

絡
を
取
り
合
い
「
渡
部
厚

施
設
部
長
が
う
そ
」
を
言
っ

て
い
る
こ
と
を
明
ら
か
に

し
ま
し
た
。

渡
部
部
長
は
、
新
市
の

議
長
が
防
衛
施
設
庁
に
お

い
で
に
な
り
、
「
新
市
で

庁
舎
建
設
に
つ
い
て
異
論

が
あ
る
と
聞
い
た
の
で
市

議
会
の
議
論
を
見
守
る
た

め
、
今
年

度
の
補
助

金
に
つ
い

て
、
留
保

し
て
い
る
」

と
回
答
し

て
い
ま
し
た
。
と
こ
ろ
が

６
月
13
日
に
仁
比
参
議
院

議
員
が
、
国
会
に
防
衛
施

設
庁
の
施
設
部
企
画
室
室

長
補
佐
・
森
川
顕
臣
氏
か

ら
説
明
を
受
け
ま
し
た
。

防
衛
施
設
庁
と
仁
比
参
院

議
員
と
の
や
り
と
り
は
、

仁
比
参
院
議
員
ー
岩
国
市

に
補
助
金
交
付
を
保
留
決

定
し
た
の
は
い
つ
か
？
。

防
衛
施
設
庁
ー
４
月
中
・

下
旬
で
あ
る
。
仁
比
参
院

議
員
ー
議
長
の
訪
問
を
受

け
る
一
ヶ
月
も
前
で
は
な

い
か
。
あ
た
か
も
議
長
訪

問
が
理
由
と
し
て
説
明
し

て
い
る
が
事
実
経
過
を
見

れ
ば
議
長
訪
問
が
口
実
に

使
わ
れ
て
い
る
だ
け
で
は

な
い
か
！
防
衛
施
設
庁
ー

返
答
な
し
。
（
略
）

以
上
の
や
り
取
り
を
私

は
翌
日
14
日
の
一
般
質
問

で
紹
介
し
、
艦
載
機
受
け

入
れ
を
拒
否
し
て
い
る
岩

国
市
へ
の
圧
力
だ
と
し
て
、

国
の
補
助
金
保
留
の
不
当

性
を
指
摘
し
ま
し
た
。
15

日
の
山
口
新
聞
は
こ
の
こ

と
を
４
段
抜
き
で
報
道
し

ま
し
た
。
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藤本ひろし市議会議員

建設中の新庁舎

住民投票、市長選挙を通じて市民の

意思は「移転反対」ではっきりとして

います。日本共産党は、志位委員長が

岩国を視察し、講演を行うなど党を挙

げて、保守・革新を問わず幅広い人々

との共同の力で市民の願いを実現する

ために頑張っています。

小泉自民・公明内閣は、昨年の総選

挙の時には増税をひた隠し、選挙が終

わるやいなや、定率減税の廃止や各種

控除の見直しなどの増税を行いました。

今回一番問題が生じたのは、６５歳

以上のお年寄りで、年金からの控除が

１４０万円から１２０万円に下がった

め、人によっては所得税が発生し、住

民税も何倍にもなりました。一部には、

合併したためとの誤解もありますが、

責任は、小泉内閣と増税に賛成した国

会議員です。日本共産党は、庶民増税に反対してがんばってきました。

日本共産党岩国市委員会が今年5月から6・7月にかけてみなさんにお願いしていた

「市民アンケート」は、新市全体で１１００通を越える返信があり、藤本区でも前回を大

幅に上回る３５４通の返信がありました。ご協力を戴いたみなさんへ心からのお礼を申

し上げますとともに、日本共産党の市政政策の中にしっかりと活かして生きたいと考え

ています。

沖合いに滑走路を移転するのは、今でさ

えウルサイ飛行機の音をなくすためなのに、

さらに、戦闘機を増やすのはズルイ。

議員はもっと住民のために、騒音反対と

中央に訴えて欲しい。市長を助けて広島市

や大竹市と協力して日本国内で戦闘機を飛

ばして欲しくないです。

８０代 男性

市・県民税が平成１７年度は４５００円

だったのに、１８年度は２０３００円。４

倍以上に上がった。何とかしてもらいたい。

７０代 男性

もっと早く子育て支援をして欲しかった。

生んだときだけでなく、子育て中に支援の

重点を移して欲しい。親子４人で（子ども

３人母子家庭）毎月３３０００円も介護・

健康保険を払っているが、大変です。

４０代 女性



藤
本
議
員
は
議
会
で
、

山
口
県
の
二
井
知
事
が
、

「
空
母
艦
載
機
を
岩
国
に

転
移
し
て
も
騒
音
は
増
え

な
い
」
。
と
発
言
し
て
い

る
こ
と
に
つ
い
て
、
岩
国

市
の
見
解
を
尋
ね
ま
し
た
。

村
安
基
地
担
当
部
長
は

「
移
設
後
Ｗ
値
は
１
・
３

ポ
イ
ン
ト
増
加
し
て
い
る
。

岩
国
市
の
東
地
区
と
か
装

港
地
区
の
方
に
は
大
き
く

騒
音
の
範
囲
が
広
が
っ
て

い
ま
す
。
騒
音
の
影
響
は

発
生
し
て
く
る
。

Ｎ
Ｌ
Ｐ
の
事
前
訓
練
が
岩

国
基
地
で
実
施
さ
れ
れ
た

場
合
に
、

騒

音

が

市

街

地

の

方

ま

で

広

が

る

こ

と

も

予

想

さ
れ
る
」

と

答

弁

し

、

事

実

上

県

の

発

言

を

批

判

し
た
も
の
と
な
り
ま
し
た
。

藤
本
議
員
は
６
月
議
会

で
、
２
年
前
に
も
取
り
上

げ
た
小
瀬
小
学
校
へ
の
放

課
後
児
童
教
室
の
開
設
を

再
び
求
め
ま
し
た
。
２
年

前
に
保
護
者
の
み
な
さ
ん

の
要
望
を
聞
き
、
取
り
上

げ
ま
し
た
が
実
現
で
き
ま

せ
ん
で
し
た
。
今
回
所
管

が
教
育
委
員
会
か
ら
児
童

家
庭
課
に
変
わ
っ
た

こ
と
で
、
依
然
と
し

て
強
い
要
望
が
あ
る

こ
と
か
ら
取
り
上
げ

ま
し
た
。
あ
わ
せ
て
、

多
く
の
議
員
が
求
め

て
い
た
保
育
時
間
の

延
長
も
現
在
の
５
時

ま
で
か
ら
せ
め
て
６

時
ま
で
伸
ば
す
よ
う

求
め
ま
し
た
。
岩
国

市
の
答
弁
は
教
室
に
つ
い

て
は
「
具
体
的
要
望
が
寄

せ
ら
れ
れ
ば
十
分
に
検
討

す
る
」
保
育
時
間
に
つ
い

て
は
「
声
を
聞
い
て
い
る

の
で
今
後
検
討
す
る
」
と

の
こ
と
で
し
た
。

児
童
手

当
の

対
象

年
齢

が
小
学
校
３
年
生
ま
で
か

ら
６
年
生
ま
で
に
拡
大
さ

れ
、
所
得
制
限
が
引
き
上

げ
ら
れ
ま
し
た
。
約
９
億

６
千
万
円
を
予
定
。
母
子

家
庭
へ
の
児
童
扶
養
手
当

が
児
童
１
人
に
付
き
月
額

４
万
１
８
８
０
円
を
支
給
。

５
億
７
千
万
を
予
定
。

第
３
子
以
降
に
10
万
円
の

出
産
祝
い
金
。
合
併
後
７

月
10
日
ま
で
に
42
件
の
申

請
。
２
千
５
百
万
円
を
予

定
。

本
田
嗣
郎
市
議
会
議
長
は
日
本
共

産
党
な
ど
の
反
対
を
押
し
切
り
、
市

会
議
員
に
匿
名
で
「
米
空
母
艦
載
機

の
岩
国
移
駐
は
あ
る
と
思
う
か
？
」

な
ど
と
ア
ン
ケ
ー
ト
を
お
こ
な
い
ま

し
た
。
結
果
、
市
会
議
員
１
１
０
人

中
65
人
（
59
％
）
が
回
答
し
ま
し
た
。

回
答
し
た
65
人
中
61
人
が
あ
る
と
思

う
と
回
答
し
、
本
田
議
長
は
こ
の
結

果
を
国
や
県
に
報
告
。
日
本
共
産
党

は
「
議
長
の
職
権
乱
用
で
、
空
母
艦

載
機
呼
び
込
み
の
突
破
口
を
開
こ
う

と
す
る
パ
ホ
ー
マ
ン
ス
だ
と
」
抗
議

し
ま
し
た
。

藤
本
議
員
は
、
税
制
改

悪
や
医
療
改
悪
、
介
護
保

険
料
の
大
幅
引
き
上
げ
、

年
金
控
除
が
１
４
０
万
円

か
ら
１
２
０
万
円
に
引
き

下
が
ら
れ
、
お
年
寄
り
が

大
き
な
不
安
に
か
ら
れ
て

い
る
現
状
の
中
で
。

デ
イ
サ
ー
ビ
ス
や
シ
ョ
ー

ト
ス
テ
イ
の
利
用
回
数
を

減
ら
し
て
い
る
利
用
者
の

声
を
取
り
上
げ
、
「
岩
国

市
独
自
の
利
用
料
の
減
免

制
度
」
を
つ
く
れ
と
求
め

ま
し
た
。

ま
た
、
４
月
か
ら
要
支

援
、
要
介
護
１
に
該
当
す

る
お
年
寄
り
に
新
し
く

「
筋
肉
ト
レ
ー
ニ
ン
グ
」

を
さ
せ
る
と
か
、
生
活
援

助
、
家
事
支
援
を
介
護
保

険
か
ら
は
ず
す
な
ど
、
お

年
寄
り
の
間
で
、
不
安
が

広
が
っ
て
い
る
こ
と
に
つ

い
て
質
す
と
と
も
に
、
介

護
が
必
要
な
人
か
ら
介
護

を
取
り
上
げ
る
こ
と
に
な

ら
な
い
よ
う
、
強
く
求
め

ま
し
た
。

騒音の大きいスーパーホーネット

岩国駅東口が１０月より、午前６時から午後９時までの間開放されることが決ま

りました。住民の強い願いを背景に、岩国市がＪＲから乗車券を販売する業務を

請け、それを業者に委託する

方式で実現します。収入を半

年分で１６５万円ぐらいを見込

み、不足分を補填する方法で

行います。岩徳線の玖珂駅、

高森駅などはほぼ同様のやり

方で業務が行われています。

小瀬小学校




